



VORRATSGESELLSCHAFTEN AUFTRAG ORDER

[DE]-TRUST

KONTAKT / CONTACT

DE-Trust GmbH
Schaafenstraße 7
50676 Köln

Tel.: +49 221-165 312-30

Fax: +49 221-165 312-45

Mail: info@de-trust.de

WICHTIG / IMPORTANT

Bitte versenden Sie diesen Auftrag per Fax oder per Email an die oben genannten Kontaktdaten.
[Please send this order by fax or by email using the contact details above.](#)

Vorrats GmbH
[Ready-Made-GmbH](#)
Vorrats UG
[Ready-Made-UG](#)
Vorrats AG
[Ready-Made-AG](#)
Vorrats SE
[Ready-Made- SE](#)

OPTIOEN OPTIONS

mit/ [with](#) § 34c GeWo
mit/ [with](#) ANÜ



STAMMDATENBLATT

Tel.: +49-221-165 312-30 Fax: +49-221-165 312-45



A AUFTRAGGEBER CLIENT

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Email



B RECHNUNGSANSCHRIFT INVOICE ADDRESS

Gleiche Adresse wie Auftraggeber
[Same address as client](#)

Abweichende Rechnungsanschrift
[Alternate address for invoices](#)

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Email

Bearbeitungsvermerk (wird von uns ausgefüllt) [to be completed by DE-Trust GmbH](#)

KD Stamm in GO erfasst

Acc Stamm erfasst

GO Stamm Nummer

Reseller ID

Company ID



C WIE SOLL DER NEUE NAME DER GESELLSCHAFT LAUTEN?
WHAT SHOULD BE THE NEW NAME OF THE COMPANY?

.....
Neuer Name der Gesellschaft

.....
New name of the company



D WO SOLL DER NEUE SITZ DER GESELLSCHAFT SEIN?
WHERE SHOULD BE THE NEW HEADQUARTER OF THE COMPANY?

Sitz bleibt beim aktuellen Handelsregister
Headquarter of the company should remain

Sitz soll verlegt werden
Headquarter of the company should be relocated

.....
Neuer Sitz der Gesellschaft
(Bitte nur Ort und Land eintragen)

.....
New headquarter of the company
(only place and country)



E WIE IST DIE NEUE GESCHÄFTSANSCHRIFT DER GESELLSCHAFT?
WHAT IS THE NEW BUSINESS ADDRESS OF THE COMPANY?

Geschäftsadresse Mieten
Rent a company address

Eigene Adresse verwenden
Use an own address

.....
Straße Street

.....
Hausnummer House no.

.....
PLZ ZIP Code

.....
Ort Place

.....
Land Country



F WAS SOLL DER UNTERNEHMENSZWECK DER GESELLSCHAFT NACH DEM KAUF SEIN?
WHAT SHOULD BE THE OBJECT OF THE COMPANY AFTER THE PURCHASE?



G WELCHE PERSONEN SOLLEN IN DIE GESELLSCHAFT AUFGENOMMEN WERDEN?
WHICH PERSONS SHOULD BE INCLUDED IN THE COMPANY?

1. Person

Geschäftsführer
 Managing director

Gesellschafter
 Shareholder

Geschäftsführender Gesellschafter
 Managing partner

Treuhand Geschäftsführer
 Escrow managing director

Treuhand Gesellschafter
 Escrow partner

.....
 Firma **Company**

.....
 Vorname, Nachname **First name, Surname**

.....
 Geburtsdatum **Date of birth**

.....
 Straße **Street**

.....
 Hausnummer **House no.**

.....
 PLZ **ZIP Code**

.....
 Ort **Place**

.....
 Land **Country**

.....
 Telefon **Telephone**

.....
 Mobiltelefon **Mobile**

.....
 Fax

.....
 Beruf **Profession**

.....
 Stammeinlage **Share capital deposit**

Nur im Falle, dass die Person auch Geschäftsführer ist!
Just in case that the person is also managing director

Stets alleinvertretungsberechtigt?
Always entitled to sole representation?

Ja **Yes**

Nein **No**

Befreiung von § 181 BGB?
Exemption from § 181 BGB?

Ja **Yes**

Nein **No**



2. Person

Geschäftsführer
Managing director

Gesellschafter
Shareholder

Geschäftsführender Gesellschafter
Managing partner

Treuhand Geschäftsführer
Escrow managing director

Treuhand Gesellschafter
Escrow partner

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Beruf [Profession](#)

Stammeinlage [Share capital deposit](#)

Nur im Falle, dass die Person auch Geschäftsführer ist!
[Just in case that the person is also managing director](#)

Stets alleinvertretungsberechtigt?
[Always entitled to sole representation?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Befreiung von § 181 BGB?
[Exemption from § 181 BGB?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Bearbeitungsvermerk (wird von uns ausgefüllt) [to be completed by DE-Trust GmbH](#)

PER in GO

ID GO



3. Person

Geschäftsführer
Managing director

Gesellschafter
Shareholder

Geschäftsführender Gesellschafter
Managing partner

Treuhand Geschäftsführer
Escrow managing director

Treuhand Gesellschafter
Escrow partner

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Beruf [Profession](#)

Stammeinlage [Share capital deposit](#)

Nur im Falle, dass die Person auch Geschäftsführer ist!
[Just in case that the person is also managing director](#)

Stets alleinvertretungsberechtigt?
[Always entitled to sole representation?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Befreiung von § 181 BGB?
[Exemption from § 181 BGB?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)



4. Person

Geschäftsführer
Managing director

Gesellschafter
Shareholder

Geschäftsführender Gesellschafter
Managing partner

Treuhand Geschäftsführer
Escrow managing director

Treuhand Gesellschafter
Escrow partner

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Beruf [Profession](#)

Stammeinlage [Share capital deposit](#)

Nur im Falle, dass die Person auch Geschäftsführer ist!
[Just in case that the person is also managing director](#)

Stets alleinvertretungsberechtigt?
[Always entitled to sole representation?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Befreiung von § 181 BGB?
[Exemption from § 181 BGB?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

STAMMDATENBLATT

Tel.: +49-221-165 312-30 Fax: +49-221-165 312-45



5. Person

Geschäftsführer
Managing director

Gesellschafter
Shareholder

Geschäftsführender Gesellschafter
Managing partner

Treuhand Geschäftsführer
Escrow managing director

Treuhand Gesellschafter
Escrow partner

Firma [Company](#)

Vorname, Nachname [First name, Surname](#)

Geburtsdatum [Date of birth](#)

Straße [Street](#)

Hausnummer [House no.](#)

PLZ [ZIP Code](#)

Ort [Place](#)

Land [Country](#)

Telefon [Telephone](#)

Mobiltelefon [Mobile](#)

Fax

Beruf [Profession](#)

Stammeinlage [Share capital deposit](#)

Nur im Falle, dass die Person auch Geschäftsführer ist!
[Just in case that the person is also managing director](#)

Stets alleinvertretungsberechtigt?
[Always entitled to sole representation?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Befreiung von § 181 BGB?
[Exemption from § 181 BGB?](#)

Ja [Yes](#)

Nein [No](#)

Bearbeitungsvermerk (wird von uns ausgefüllt) [to be completed by DE-Trust GmbH](#)

PER in GO

ID GO

H WELCHER GESELLSCHAFTSVERTRAG SOLL VERWENDET WERDEN?

WHICH COMPANY AGREEMENT SHOULD BE USED?

Wir möchten gerne den Standardvertrag der DE-Trust GmbH verwenden.

We would like to use the Standard Agreement of DE-Trust GmbH.

Wir haben einen eigenen Vertrag, den wir verwenden möchten. Diesen Vertrag werden wir vorab per Email an info@de-trust.de senden.

We have an own agreement that we would like to use. We will send this agreement in advance by mail to info@de-trust.de.

I KAUFABWICKLUNG

TRANSACTION PROCESS

Der Kaufpreis wird von uns an die DE-Trust GmbH vor dem Notartermin überwiesen.

The purchase price will be paid by us to the DE-Trust GmbH before the notary appointment.

Die Zahlung des Kaufpreises erfolgt vor dem Termin in BAR.

The payment of the purchase price will be made in cash before the notary appointment.

Die Zahlung soll über ein Notaranderkonto abgewickelt werden.

The payment is to be carried out through an escrow account of the notary.

Die Zahlung soll über ein Anderkonto eines Rechtsanwaltes abgewickelt werden.

The payment is to be carried out through an escrow account of a lawyer

Wir werden die Zahlung nach Beurkundung überweisen und nehmen zur Kenntnis, dass die Abtretung der Anteile nur unter der aufschiebenden Bedingung der Zahlung des vollständigen Kaufpreises erfolgt. Der neue Geschäftsführer kann dann erst nach Zahlungseingang bestellt werden.

We will transfer the payment after the certification and take note that the transfer of the shares will be made only on the condition of the payment of the full purchase price. The new managing director can only be appointed after receipt of payment.

J ABWICKLUNGORT UND NOTAR

PLACE OF SETTLEMENT AND NOTARY

Wir beauftragen Sie - in Absprache mit uns - einen Notartermin bei einem Notar ihrer Wahl in Köln zu vereinbaren.

We hereby instruct you to arrange - in agreement with us - an appointment with a notary of your choice in Cologne.

Wir wünschen die Beurkundung bei unserem Notar

We want to have the certification with our notary

.....
Firma **Company**

.....
Vorname, Nachname **First name, Surname**

.....
Geburtsdatum **Date of birth**

.....
Straße **Street**

.....
Hausnummer **House no.**

.....
PLZ **ZIP Code**

.....
Ort **Place**

.....
Land **Country**

.....
Telefon **Telephone**

.....
Mobiltelefon **Mobile**

.....
Fax

K VEREINBARUNG

STATEMENT

Die zuvor gemachten Angaben entsprechen der Wahrheit. Wir beauftragen die DE-Trust GmbH mit der Weitergabe der Daten an die zur Erfüllung notwendigen Personen und stimmen der elektronischen Verarbeitung zu. Die AGB der DE-Trust GmbH wurden uns ausgehändigt und werden von uns anerkannt.

The details as stated above are made in good faith. We instruct the DE-Trust GmbH with the passing of data to the persons required to fulfill the settlement and agree to the electronic processing. The General Terms and Conditions (AGB's) of the DE-Trust GmbH have been handed out and accepted by us.

.....
Ort **Place**

.....
Datum **Date**

.....
Unterschrift Auftraggeber **Signature Client**

Tel.: +49 221-165 312-30
Fax: +49 221-165 312-45



Allgemeine Geschäftsbedingungen

Die DE-Trust GmbH, Schaafenstr. 7, 50676 Köln, Tel.: +49-221-165 312-30, Fax: +49-221-165 312-45, ist als Unternehmensberatung im Bereich der Unternehmensgründungen, dem Verkauf von Vorrats- und Mantelgesellschaften tätig. Rechtsberatungen werden nicht angeboten.

Beratung

Die DE-Trust GmbH und insbesondere die Mitarbeiter erbringen keine Rechtsberatung, da dies gesetzlich nicht zulässig ist.

Die Mitarbeiter der DE-Trust GmbH leisten lediglich Beratung im Umfang der Unternehmensberatung, sofern dies gewünscht wurde. Sofern nichts anderes erklärt, berechnet die DE-Trust GmbH einen Honorarsatz von 220,- Euro je begonnene Stunde. Sonn- und Feiertagszuschläge gelten mit 50 % des regulären Honorarsatzes. Spesen werden wie branchenüblich berechnet.

Haftungsausschluss

Jegliche Haftung für die rechtlichen und wirtschaftlichen Gestaltungen, die mit der Gründung der jeweiligen Gesellschaft verbunden sind, wie z.B. Geschäftserfolg, Gewinnerwartung etc. wird ausdrücklich nicht übernommen.

Ferner übernimmt der Auftragnehmer ausdrücklich keinerlei Haftung für mögliche Folgen aus Hinweisen oder Informationen, weder in rechtlicher noch in sonstiger Weise.

Ebenso ist die Haftung des Auftragnehmers für möglicherweise entstehende Kosten, Verbindlichkeiten oder Verluste, die dem Auftraggeber im Zusammenhang mit der Eintragung, Etablierung oder dem Erwerb einer Firma oder jeglicher juristischer Person entstehen können, ausgeschlossen.

Terminvereinbarung

Der Auftraggeber übernimmt alle Kosten, die im Zusammenhang mit Terminvereinbarungen, insbesondere für Notartermine, entstehen. Dies gilt auch dann, wenn der Auftraggeber zum vereinbarten Termin nicht erscheint oder vom Auftrag zurücktritt. Im Falle eines Rücktrittes übernimmt der Auftraggeber die bis zum Zeitpunkt angefallenen Kosten für erbrachte Leistungen.

Sonstiges

Sollte der Vertrag aus Gründen, die der Auftraggeber zu vertreten hat, nicht eingehalten oder zurückgezogen werden, bzw. die Dokumente nicht angenommen werden, so werden evtl. geleistete Anzahlungen zur Begleichung des bis dahin entstandenen Aufwandes angerechnet. Die Kenntnisnahme der vorstehenden Regelungen wird durch die unten stehende Unterschrift des Auftragnehmers ausdrücklich bestätigt.

General Terms and Conditions

The DE-Trust GmbH, Schaafenstr. 7, 50676 Köln, Tel.: +49-221-165 312-30, Fax: +49-221-165 312-45, is operating as consultancy agency in the field of company founding and the sale of Ready Made and Shelf Companies. Legal advice is not part of the offer.

Advice

The DE-Trust GmbH and particularly its employees do not provide legal advice because this is not permitted under German law.

The employees of DE-Trust GmbH solely offer advice with respect to management consultancy, if so desired. Unless otherwise agreed, DE-Trust GmbH charges a fee of 220,00 € per started hour. Surcharges for Sundays and holidays are charged with additional 50 % to the regular fees per hour. Expenses are charged as customary in the business.

Disclaimer

Any liability regarding the legal and economic future associated with the founding of a company, like e.g. business success, expected profits, etc. is expressly excluded.

Furthermore, the contractor will not assume any liability for possible consequences of any given references or information, neither legally nor in any other respect.

As well excluded is the liability of the contractor for possibly arising costs, liabilities or losses, which may occur for the client in connection with the registration, the development or the purchase of a company or any legal person.

Appointment

The client will bear all costs for appointments, especially with the notary public. This will also hold true, if the client fail to appear to a fixed appointment or withdraw from the order. In case of withdrawal from the order the client will bear all costs and expenses for all services rendered so far.

Miscellaneous

If the contract is broken or withdrawn by reasons which are within the responsibility of the client, respectively, if the documents are not accepted, payments in advance will be offset against the costs and fees occurred up to that time. The acknowledgement of the above mentioned terms is expressly confirmed by the below given signature of the client.



A) Der Auftraggeber ist für uns der erste Ansprechpartner in allen Angelegenheiten dieses Auftrages. Manchmal kann der Auftraggeber abweichend sein. Dies ist der Fall, wenn Sie ein Vermittler sind und eine andere Rechnungsanschrift angeben möchten.

B) Wenn Sie eine andere Rechnungsanschrift wünschen, so tragen Sie diese bitte hier ein. Bitte beachten Sie, dass wir abweichende Änderungen nach Abschluss des notariellen Kaufvertrages nicht mehr vornehmen können

C) Der neue Firmenname muss eindeutig sein und den Zusatz GmbH oder Gesellschaft mbH tragen. Beschreibende Zusätze sind gewünscht.

D) Sitzverlegungen haben keine besondere Bedeutung mehr. Der Sitz beschreibt lediglich das zuständige Registergericht, in dem ihre Gesellschaft geführt wird. Bitte beachten Sie, dass eine Sitzverlegung teurer und aufwendiger ist. Eine Verlegung des Sitzes macht nur selten Sinn, es entstehen keine erheblichen Nachteile, wenn die Gesellschaft ihren Registersitz an einem anderen Ort hat als die Geschäftsadresse.

E) Gerne können Sie bei uns auch eine Geschäftsadresse mieten. Über die Konditionen informieren wir Sie gerne gesondert. Wenn Sie bereits eine eigene Adresse haben, so sorgen Sie bitte dafür, dass unter der neuen Anschrift die Gesellschaft erreichbar ist.

F) Bitte beschreiben Sie ausführlich den Umfang ihrer Aktivitäten. Pauschale Formulierungen können später Schwierigkeiten bei der Eintragung oder beim Gewerbeamt sorgen.

G) Bitte tragen Sie hier die Daten der Person ein, die in die Gesellschaft aufgenommen werden soll. Sofern Sie eine Treuhandgesellschaft wünschen, tragen Sie hier die Daten der Person ein, welche in den Treuhandvertrag aufgenommen werden soll. Wünschen Sie einen Geschäftsführer von uns, so lassen Sie dieses Feld leer.

A) The client is the first point of contact in all matters of this order for us. Sometimes the client may be different. This is the case, if you are a promoter and want to specify a different billing address.

B) If you want a different billing address, so please add them here. Please note, that we can not make different changes upon completion of the notarial contract

C) The new company name must be unique and have the suffix GmbH or Gesellschaft mbH. Descriptive additions are desired.

D) Headquarter placements have no special significance. The headquarter only describes the competent court where the company is headed. Please note, that a relocation is expensive and complex. A change of headquarter rarely makes sense, there are no significant disadvantages, if the company registers its headquarter to another place than the business address.

E) You are welcome to hire a business address with us. We inform you separately about the conditions. If you already have a unique address, so please make sure, that the company is reachable at the new address.

F) Please describe in detail the scope of their activities. Package formulations may later provide difficulties in registering or at the trade office.

G) Please enter here the details of the person, who is to be included in the Company. If you want a trust company, insert here the details of the person, who is to be included in the Trust Deed. If you want a CEO from us, please leave this field empty.